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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2369 presentata da Chiapello, inerente a "Estendere la durata 

delle impegnative mediche per esami e visite" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Buongiorno a tutti. 

Ricordo che in questo momento il Consiglio non è aperto, ma vi è la risposta da parte della Giunta alle 

interrogazioni dei Consiglieri, quindi non c'è l'obbligo per i colleghi di essere in aula, se non per gli 

interroganti e gli Assessori competenti a rispondere. 

Esaminiamo dunque l'interrogazione a risposta immediata n. 2369, che risale alla scorsa settimana. 

La parola alla Consigliera Chiapello per l'illustrazione. 

 

 

CHIAPELLO Carla 

 

Grazie, Presidente. 

Alcuni medici mi hanno segnalato che le impegnative per le visite specialistiche e gli esami hanno una 

scadenza che è troppo breve perché ci sono malati cronici che devono effettuare visite e controlli 

programmati ogni tre mesi. In altre Regioni le scadenze sono più lunghe; ad esempio, in Lombardia, Lazio e 

Liguria variano da sei a 12 mesi. Una scadenza più estesa faciliterebbe anche la vita a molti malati cronici, 

evitando loro di andare continuamente dal medico di famiglia per richiedere l’impegnativa. 

Sarebbe un’iniziativa a costo zero, utile per andare incontro alle esigenze di molte persone malate e 

per evitare il sovraffollamento degli studi medici, aspetto non da sottovalutare. Con l’avvicinarsi della brutta 

stagione, quando il picco influenzale raggiungerà il livello massimo,con questo accorgimento probabilmente 

i medici riuscirebbero a lavorare meglio e i pazienti non si troverebbero a fare i conti con le lunghe code 

negli studi. Per questi motivi chiedo alla Regione se intende estendere la scadenza delle impegnative per gli 

esami e le visite specialistiche.  

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Grazie, Presidente. 

Ringrazio la Consigliera per la sollecitazione contenuta nella sua interrogazione. Quello della durata 

delle impegnative per esami e visite specialistiche è un argomento già all'attenzione della Giunta regionale; 

infatti, da qualche settimana l'Assessorato alla sanità sta effettuando delle valutazioni specifiche sul tema 

anche sulla base dell'esperienza delle altre Regioni. 

Mi riservo di fornire qualche risposta puntuale che vada nella direzione che è stata sollecitata una volta 

terminate tutte queste valutazioni. 
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***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.25 il Presidente dichiara esaurita 

la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.26) 

 


